

Beschluss:

Der Ausschuss möge beschließen, dass der Punkt „Beschlusskontrolle“ zukünftig in die Tagesordnung aufgenommen wird.

Die Beschlusskontrolle soll halbjährlich über den Sachstand der aus der Mitte des Ausschusses vorgebrachten und beschlossenen Anträge Auskunft geben.

In die Beschlusskontrolle des jetzigen Ausschusses für Bau-, Stadtplanung und Umwelt sollen auch die entsprechenden Beschlüsse des früheren Planungs- und Umweltausschusses, sowie des Bau- und Vergabeausschusses, sofern sie thematisch dem jetzigen Ausschuss zuzuordnen sind.

Für das von der Verwaltung im Rahmen der Überführung von ISEK zu IRIS geplante Online-Tool zur Beschlusskontrolle soll entsprechend eine Filterfunktion berücksichtigt werden, die es ermöglicht, Beschlüsse danach zu filtern, ob sie zu einer Verwaltungsvorlage oder einem Antrag aus der Mitte eines Ausschusses gefasst wurden. Die Beschlüsse aus früheren Ausschüssen sollen dabei den heute thematisch zuständigen Ausschüssen zugeordnet werden.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen: 12

Nein-Stimmen: 0

Enthaltung: 0

Endg. entsch. Stelle: Ausschuss für Bauen, Stadtplanung und Umwelt